

GRAND EST

# Show Industrie : un rendez-vous pour préparer l'avenir

Événement inédit en Lorraine, Show Industrie se déroulera les 25 et 26 novembre prochains avec en point de mire une meilleure compréhension des enjeux industriels de nos territoires, des perspectives d'emplois et d'avenir mais aussi une dimension ludique et pédagogique. Prenez date !

L'industrie en Grand Est, c'est du lourd ! Plus de 8 000 entreprises, quelque 240 000 salariés, dont 16 000 nouveaux postes créés cette année, l'industrie du Grand Est « offre des débouchés d'excellence à la jeunesse, garçons et filles ».

« Filière d'avenir afin d'assurer la prospérité et la soutenabilité de nos sociétés, l'industrie est la clé de voûte des défis actuels et de demain », souligne France Industrie, à l'origine de l'événement Show Industrie qui se déroulera les 25 et 26 novembre prochains au parc des expositions de l'Euro-métropole de Metz.

Un événement qui a vocation à sensibiliser les publics, faire connaître et promouvoir les filières industrielles à travers des exemples concrets. Petit tour d'horizon.



L'ensemble des filières industrielles présentes sur le territoire, et notamment celle du papier, sera à Show Industrie les 25 et 26 novembre prochains. Photo RL

#### ■ En chiffres

Show Industrie, ce sera deux jours de salons de 10 h à 18 h sur 6 500 m<sup>2</sup> d'espaces d'exposition, 80 stands dédiés aux métiers de l'industrie, 60 industriels présents et deux influenceurs vedette - Henri Hihacks et Jamy Gournaud - pour participer au décryptage, donner du sens et un côté à la fois ludique et pédagogique au rendez-vous.

#### ■ Des objectifs

Avec Show Industrie, les organisateurs et leurs partenaires poursuivent plusieurs buts. Montrer que l'industrie fabrique déjà le quotidien et construit l'avenir ; montrer que l'industrie offre des débouchés concrets et passionnants à la jeunesse ; montrer que l'industrie est une école de l'excellence dans ses produits et ses métiers ; montrer, c'est

d'actualité, que l'industrie est nécessaire à la réussite. Enfin, montrer que l'industrie est la clé de la prospérité de nos territoires.

#### ■ Un programme malin

Au menu de ces deux jours de salon, en plus des stands, Show Industrie proposera de décortiquer un food truck en fonctionnement, montrant que l'ensemble des éléments

qui constituent cet objet du quotidien sont fabriqués sur le territoire et faisant au passage une démonstration simple : l'industrie qui peut être perçue comme une réalité distante et/ou abstraite est exactement le contraire ! Mais là n'est pas tout : Show Industrie, ce sera également un planning d'animations pédagogiques, des productions en live, des ateliers filmés, des démonstrations (réalité virtuelle, etc.).

#### ■ Un job dating

Organisé avec Pôle Emploi sur un espace dédié du salon et uniquement sur rendez-vous, le job dating de Show Industrie proposera à des postulants de rencontrer l'un des 30 industriels présents pour un total d'un millier d'emplois.

Ce job dating se déroulera le vendredi 25 novembre de 10 h 30 à 16 h 30 avec des candidats convoqués mais un rendez-vous emploi et des conseils d'experts pour les démarches de reconversion ou de recherche d'emploi sera également proposé, ainsi qu'une prise en charge pour les visiteurs qui souhaitent des renseignements ou déposer un CV.

Hervé BOGGIO

## Jamy Gournaud et Henri Hihacks pour parler aux jeunes

Pour appuyer encore la démarche pédagogique de ce Show Industrie les 25 et 26 novembre prochains, France Industrie Grand Est a décidé de faire appel à deux spécialistes : Jamy Gournaud (« C'est pas Sorcier ! ») mais aussi Henri Hihacks, déjà immensément connu du jeune public. Le jeune homme, ingénieur de formation, est un as du décryptage scientifique et ludique.

Ils seront l'un et l'autre présents au parc des expositions de l'Euro-métropole de Metz les jours J.

Deux atouts majeurs pour susciter la prise de conscience que France Industrie Grand Est appelle de ses vœux : faire en sorte que ce qui est perçu comme une réalité lointaine, appartenant à glorieuse mais largement révolue histoire de la Lorraine, redevienne concret et présent dans les esprits. Mettre en évidence que cette page ancienne de notre passé est bien porteuse d'avenir puisque c'est elle qui, au quotidien, « invente » le futur grâce aux innovations qu'elle met au point.



Jamy Gournaud, animateur de l'émission "C'est pas sorcier", et vulgarisateur d'exception sera au salon Show Industrie à Metz les 25 et 26 novembre prochains. Photo archives RL/Gilles WIRTZ

**SHOW industrie**

**METZ**

**25 & 26**

**NOVEMBRE 2022**

**Parc des Expos - Metz**

**Entrée gratuite**

Venez rencontrer :

**Jamy @epicurieux**

et

**Hihacks @henri.hihacks**

[www.show-industrie.fr](http://www.show-industrie.fr)